

学校便り 7月号

令和6年7月2日 発行
和歌山市立岡崎小学校

学 校 長

体育館の横にある池の周りには、2年生が植えた夏野菜がすくすく育っています。植えている野菜は、オクラ、プチトマト、キュウリ、ピーマン、大葉と、多くの種類があります。子どもたちが自分の思いに合わせて野菜を選びました。朝、私とその前を通ると、水をやっている2年生に声をかけられます。「見て、見て。キュウリ大きくなったよ。」「僕のプチトマト、赤くなっているよ。この間できたトマトは、僕が食べたから、今度は妹にあげるの。」等、大事そうに収穫した野菜をビニル袋に入れる姿に、育てることの尊さを学んでくれていると心が熱くなります。また、会話には、自分のことだけでなく、家族のことや、友達のことまで出てきて、思いやりの心が育っているなど、私の目も思わず細くなります。



また、子どもたちが楽しみにしていた水泳学習が6月24日から始まりました。プールから子どもたちの歓声が聞こえていましたが、セアカゴケグモの対応のため、6月26日から3日間、水泳学習を中止して、大変ご迷惑をおかけしました。職員での消毒作業と、保健所の確認作業も終わり、7月1日から再開することとなりました。ありがとうございました。

さて、6月27日28日と、5年生が加太合宿に参加しました。コロナ禍で中止していたカレー作りも行いました。火を自分たちで熾し、ご飯とカレーを作るのですが毎年火熾しはどのチームも苦労します。しかし、5年生はチームワークの良さで難なくクリアしていました。カレーのルーの加減には少し苦労したチームありましたが、できあがりはそのチームも上々。美味しそうにカレーをほおばる姿はかわいくもあり、頼もしくもありました。最大のお楽しみの肝試しは雨のため館内で行いましたが、チームワークを発揮し、難なくクリアできていました。



1学期もあと1ヶ月を切りました。野菜を育てている2年生や、合宿で活躍した5年生だけでなく、どの学年の子どもたちも、頑張ってくれています。7月は、1学期のまとめの月です。教職員も子どもたちに負けずに、頑張りたいと思っています。